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毘沙門台東町内会 

 

令和５年度 第２回（中間）役員全員会議 概要録 

日時：令和５年１０月２２日（日）13：30～17：00 

場所：フラワーホール 

出席者：執行役員＝石川、大和、国光、由元、野村、宮木、香川、部屋、森本 

    幹事役員＝吉富（ウエスト通りＢ）、平口（門前通り）、田中（近隣公園通りＢ）、岩田（イースト通

りＢ）、岡本（近隣公園通りＡ）、上貝（大通りＡ）、中野（はなみずき通りＢ）、西村（み

はらし通り）、石井（山の手・上通り）、中村（はなみずき通りＡ）、茶木田（中通りＡ）、

山城（ウエスト通りＡ）、宗像（中通りＢ）、恵南（さくら通り） 

議事： 

１ 上期事業実施報告について 

 ・パワーポイントにより上期の事業実施報告を行った。 

２ 上期会計収支状況報告について 

 ・上期の一般会計及び特別会計の収支報告を行った。 

３ 下期事業予定について 

 ・下期の事業予定について説明し協力のお願いをした。 

４ 質疑応答及び意見交換等について 

 ＜質疑応答＞ 

 ・Ｑ： 一般会計運営費の募金は何の募金か？ 

  Ａ： 日赤社資募金と赤い羽根共同募金の２種である。 

 ・Ｑ： 特別会計を一般会計と分ける理由は何か？ 

  Ａ： 特別会計は集会所運営会計であり、集会所運営は集会所利用料収入と集会所建設負担金での運営を

原則としている。また、他町内会の事例を参考に採用している処理である。 

 ＜意見交換＞ 

 ・町内の空き巣や詐欺事例情報を収集し対処事例を取りまとめて広報してはどうか？ 

  → 貴重な意見であり今後の課題としたい。 

 ・有害鳥獣対策法（？）が改正され、地域別に削減計画を策定するようになったはずだが、東町管内も要請

してはどうか？ 

  → 農作物等被害等が優先度は高いことが想定される。採用は難しいのではないか。 

 ・年度当初安古市高校生の自転車通学について指導要請をしたが、その後の進捗状況は如何に？ 

  → 社協に情報提供し、社協から高校に申し入れをしたと認識している。高校も生徒指導はしていると思

うが生徒への浸透は個人差があるのではないか。引き続き機会を捉えて要請していく。 

 ・地球温暖化等異常気象で自然災害が頻発しているが、気象庁（気象台）が気象問題について出前講座（無

料）を行っている。東町でも開催してはどうか？ 

  → 検討する。 

 ・ブロック懇親会の実施方法（流れ）を教えてほしい。 

  → 日程が決まれば冒頭の運営は執行役員が防災関連（講義・DVD・心肺蘇生訓練等）の時間をとり、そ

の後は気楽にブロック会員で懇親（雑談等茶話会）を行う。 

  

                            以上 


